

Stadtwerke Düsseldorf

Per Internet zur neuen Heizung

[06.04.2018] Über das Portal THERMOBOX der Stadtwerke Düsseldorf erhalten jetzt auch Endkunden Informationen rund um die Heizungswelt.

Mit der so genannten THERMOBOX erweitern die Stadtwerke Düsseldorf gemeinsam mit Handwerkern der Kommune sowie der GC-Gruppe das Qualitätsangebot für den Heizungsmarkt im Internet. Neu ist laut den Stadtwerken, das jetzt auch Endverbraucher das Portal nutzen können. Das dreistufige digitale Angebot umfasse eine umfangreiche Kundenberatung, die Erstellung belastbarer Angebote sowie den zusätzlichen Profi-Service bei den Kunden. Herzstück des Online-Heizungs-Tools sei der Konfigurator: Er liefere dem Interessenten in fünf Minuten eine kompakte und verständliche Angebotsübersicht zu verschiedenen Wärmeerzeugungsanlagen. Angeboten werde nicht nur der Kauf einer Heizungsanlage und deren Installation, sondern auch ein Full-Service-Paket. Bei diesem Contracting rüsten die Stadtwerke für einen monatlich gleichbleibenden Grundpreis eine Immobilie auf eine moderne Heizungsanlage um. Die Stadtwerke Düsseldorf sehen ihr Engagement für die THERMOBOX laut eigenen Angaben als erfolgreiche Blaupause für neue Kooperationsmodelle, insbesondere mit dem Handwerk.

(ve)

Stichwörter: Informationstechnik, Stadtwerke Düsseldorf, THERMOBOX